
Subject: Frage zu Frenchlace
Posted by furious on Mon, 03 Jun 2013 19:58:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen

unten an meinen Netz (Frenchlace) hab ich um das ganze Haarteil am Rand drei feine Linien mit
weissen Fäden.
Nun hat sich beim letzten mal abnehmen ein solcher Faden gelöst.

Ist dies weiter schlimm oder ist das nur von der Produktion so?
Hab Angst das jetzt die Haare ausfallen an der Linie. 

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=14032
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=23317&goto=264917#msg_264917
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=264917
https://www.alopezie.de/fud/index.php

